

Señor Dr. Manuel Rafael Angulo,
Presidente de la "Liga Protectora del Sufragio".
Habana.

Muy distinguido señor:

He recibido su atenta invitación de 31 del pasado Julio. Deploro vivamente que el estado de mi salud no me permita asistir a esa importante reunión; y, por otra parte, debo manifestarle que en la actualidad no presido sociedad alguna.

Esto no me impide aplaudir los propósitos de esa liga, que se ha propuesto acudir a la raíz de nuestros males públicos y buscar su remedio. Lo más lamentable del momento presente es que nuestros partidos parezcan empeñados en buscar modelo para la necesaria reforma en una nación, que se ha distinguido por sus pésimas costumbres electorales.

Su más atento s.s.,

Enrique J. Varona.

Vedado, 7 de Agosto, 1919.